

<p>Titulares</p> <ul style="list-style-type: none"> Portada Política Economía Sociedad Cultura Deportes A fondo JORNADA/ TURISMO Y MEDIO AMBIENTE 	<h2>Cultura</h2> <h3>La historia romana de Baleares, en la Fundación 'La Caixa'</h3> <p>mallorcadiario.com 24.10.2005</p> <p>PALMA.- La exposición "El Mundo Romano en las Islas Baleares", organizada por la Fundación "La Caixa" en su sede de Palma, situada en el Gran Hotel, mostrará del 9 de noviembre al 26 de febrero el legado de Roma en el archipiélago, desde la llegada de las tropas de Cecilio Metelo en el año 123 antes de Cristo.</p> <p>La exposición muestra 200 piezas arqueológicas de todo tipo. El visitante podrá disfrutar de figuras votivas de distintas divinidades, ánforas utilizadas para el comercio, cerámica de cocina, vestimenta que perteneció a gladiadores, lápidas funerarias y una larga lista de objetos que ayudarán a comprender la vida cotidiana de las islas en la época romana.</p> <p>Veintitrés instituciones y colecciones han prestado las obras que conforman la exposición, reunida por primera vez para la ocasión. Han colaborado entre otros la Hispanic Society of America, El Museo de Mallorca, el Museo Arqueológico de Ibiza y Formentera, el Museo de Menorca, la Biblioteca Nacional de Francia y el Museo de Arqueología de Cataluña</p> <p>La comisaria científica de la exposición es Margarita Orfila, catedrática de arqueología de la Universidad de Granada y la comisaria técnica es Francesca Tugores de la Fundación 'La Caixa'.</p> 	<p>Buscador</p> <input type="text" value="buscar..."/> <ul style="list-style-type: none"> Hemeroteca Mapa del Sitio <p>La Receta de la Semana</p>
<ul style="list-style-type: none"> Opinión Prensazos El Infiltrado Cartas al director 	<p>Servicios</p> <ul style="list-style-type: none"> Cartelera Traductor Transportes Tiempo 	
<p>Desarrollo</p> 		
 <p>Radio Manía 96.6 FM</p>		